

Por hackeo, nadie comparecerá; se discutirá ley: Mier

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, consideró que no es necesario llamar a ningún funcionario a comparecer por el robo de archivos digitales a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“En todo caso hay que ver hacia adelante, lo que ya mencionaron también los senadores de la República (y) acá mismo, en la Cámara de Diputados por parte de la presidencia de la Comisión de Ciencia y Tecnología, ya habían presentado una iniciativa con relación a ciberseguridad, es un tema que se ha venido discutiendo”.

“Nosotros lo que vamos a hacer, y ya de manera conjunta con el Senado de la República, ya lo anunció el diputado (Javier) López Casarín, presidente de la Comisión, trabajar de manera conjunta, bicameral para avanzar lo más pronto posible en una ley que les dé mejor certeza a todos los sistemas”, expresó.

Sobre la agenda legislativa en San Lázaro, anunció que hoy se discutirá sobre la política interior como parte de la glosa del IV informe de Gobierno y el jueves se hará respecto a la política económica.

Cuestionado sobre los videos de la diputada trans de su partido, María Clemente García, quien subió a su cuenta de Twitter un video en que se le observa practicado una felación, dijo que lo va a atender conforme a lo que establece la Ley de la Cámara de Diputados y el Código de Ética.

“Lo vamos a turnar, hoy (ayer) mismo lo estábamos platicando para que sea analizado y derivado de eso, se pueda emitir una opinión con mayor certeza jurídica y el Grupo Parlamentario también lo va a comentar. (...) vamos a ver los alcances para no violentar ningún derecho, ni hacer ningún juicio anticipado”, manifestó.

/ JORGE X. LÓPEZ

